

miércoles 21 de octubre de 2020

El alcalde reordena las áreas del Gobierno para potenciar la obra pública y el Mercado municipal

Andrés Raya pasa a ocuparse en exclusiva de la Concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad y Carla Cabrera compagina Fiestas con el departamento de Mercados



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha firmado un decreto de reordenación de las áreas del grupo de Gobierno para reajustar su funcionamiento a la actual situación de crisis sanitaria, de manera que se impulsen las políticas municipales teniendo en cuenta el actual contexto social y económico. La modificación busca potenciar la obra pública y los comercios del Mercado municipal, mediante la redistribución de competencias entre los ediles Andrés Raya y Carla Cabrera, facilitando la dedicación del primero a la Concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad e incrementando las responsabilidades de la segunda.

El regidor local explica que, “ante los efectos que está provocando la pandemia, se hace necesario tomar medidas que ayuden a generar economía y empleo desde las administraciones. En el caso de La Laguna, apostamos por favorecer la obra pública y por fortalecer nuestro tejido empresarial, pero para ello debemos contar con recursos humanos que agilicen la puesta en marcha de las distintas acciones”. Con este objetivo, Luis Yeray Gutiérrez ha decidido delegar en la actual concejala de Fiestas, Carla Cabrera, el área de Mercados, hasta entonces en manos de Andrés Raya, para que este último “pueda mejorar la gestión de la Concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad al centrarse en esta en exclusiva”.

“Con este pequeño cambio, no solo pretendemos potenciar las distintas actuaciones que tenemos planificadas, sino dar un mayor empuje al comercio local mediante la labor de Carla Cabrera, que hasta este momento solo se ocupaba de la Concejalía de Fiestas y que, debido al covid-19, se ha visto obligada a reducir en gran medida la actividad”, recuerda el alcalde.

Por su parte, Carla Cabrera, como nueva responsable de Mercados, afirma que trabajará “a pleno rendimiento y codo con codo con las recoveras y recoveros de La Laguna para impulsar el producto local, apoyando al sector primario y ganadero y fomentando el comercio de proximidad. Nuestra política continuará siendo escuchar y atender las demandas de los comerciantes, avanzando en las acciones ya programadas y poniendo en marcha nuevas medidas que ayuden a dar respuesta a sus necesidades”, concluye la edil.